



Dimanche, la chorale Les Balladins des 7 îles, placée sous la direction de Louise Izem, a accueilli un nombreux public. Les contributions libres sont destinées à la restauration de la chapelle de Christ, à l'initiative de l'association pour la sauvegarde du patrimoine, qui se démène sans compter aux côtés du conseil municipal pour réunir un maximum de fonds. D'autres initiatives suivront durant les prochaines semaines.

© Le Télégramme <http://www.letelegramme.fr/cotes-darmor/tregrom/concert-les-balladins-ont-donne-l-aubade-27-04-2018-11941296.php#ADWCKJbz4wIo2qpy.99>